



LA PRIMERA DAMA, Tencha de Allende, se reunió ayer con las mujeres del Comando Femenino de la Unidad Popular. Conversaron y duraron planes por el campeonato.

TITULOS

UN TOTAL de 40 alumnos egresados de Mecánica Industrial recibieron sus títulos en el INACAP... SE ORDENÓ reanudación de faenas en los fundos San Juan de Olivares y La Maravilla, de Lontué... HOY regresan a su patria los cadetes argentinos que recorrieron Chile. Ayer tuvieron paseos al lote... CON EL Ballet Coppelia inició sus actividades culturales el Municipio. La fundación fue para dirigentes proletas y de Centros de Madres... EL GENERAL del Aire César Ruiz, asumió ayer oficialmente como jefe máximo de la FACH, en una ceremonia celebrada en El Bosque... EL LUNES inicia sus actividades en San Miguel la Universidad Técnica... FUE CANCELADO el año escolar en el Liceo Diego Portales. Los cabros darán exámenes y quedarán listos para la foto... LA ESCUELA Normal N° 2 será trasladada a su nuevo edificio en La Reina... MANUEL MATAMOROS será el nuevo Super de Bancos. Fue dirigente gremial y de los buenos, pese a los peladores... EL FISCAL de la Tesorería General puede reemplazar al Tesorero General de la República, cuando éste falle. Se dictó el decreto respectivo... EL PARTIDO Socialista de Aisen pide que se nombre a Sergio Anfossi como candidato a senador... TERRENOS del Arzobispado serán expropiados para instalar subestaciones del "Metro"... HERNAN BECERRA, fue nombrado vicepresidente de la Caja de Retiro de los Ferrocarriles... LA U.C. firma un convenio cultural con Yugoslavia... La Universidad de Chile firma otro con la U° de Belgrado... EL SUBSECRETARIO de Transportes, Hernán Morales, sostuvo una prolongada reunión con personeros del Ferrocarril de Antofagasta a Bolivia... EL LUNES se hace cargo de la pega de Director de Seguro Social, el antiguo dirigente del carbón, Galvarino Melo... UN BREVE plazo de ocho días tendrá el Ministerio de Obras Públicas para esbozar un plan de obras públicas de emergencia para absorber la cesantía en Valparaíso, que es caballa. Herencia de la DC, niños... LA UNIDAD Popular de la Caja del Salitre está resguardando su población de las Torres de Maucul. El "tomador" que se vaya a meter por esos lados, la verá con tongo... EL PROXIMO miércoles viaja a Chillán la Escuela Militar. Cumplirá una campaña en la zona cordillerana de Ñuble, de treinta días... MARIANA domingo los bomberos se lucen en el elipse del Parque Cousiño. Hoy, a las 16 horas, tienen el gran ensayo general gran.

LO MEJOR EN
TANAX ES
TANAX

Aló, aló: la CIA tenía su sistema de teléfonos muy propio en La Moneda

DIECISIETE no videntes se consideran burlados por el ex alcalde de Santiago, Manuel Fernández, quien, según dijeron, lo único que hizo fue tramitarlos para el pago de algunos morlacos. Los ciegos llegaron a contarle sus penas al Subsecretario del Interior, Daniel Vergara. Le dijeron que durante dos meses estuvieron dele que sueña trabajando para el municipio santiaguino en la elaboración de escobillones para el aseo. Sin embargo, cuando llegó el momento de cobrar, trámites y más trámites, puro bla-blá y ni un peso. Los reclamantes le echaron toda la culpa al ex alcalde Fernández, al que no pueden ver ni en pintura, y al tesoro municipal. Vergara les contestó que llamaría por teléfono al guatón Lagno, quien se supone, de una patada pagará la deuda, aunque sea de su propio bolsillo para no desteñir.



LOS TELEFONOS

HASTA EL MOMENTO nadie ha desmentido los rumores que desde hace unos 4 días, circulan en La Moneda, en orden a que la casi totalidad de los teléfonos estaban intervenidos. Trascendió que teléfonos en los que se supone se tratan asuntos estrictamente confidenciales tenían anexos conectados con quinzás qué parte. Se sabe que expertos en la materia, con instrumental especial, andan revisando cuidadosamente todas las líneas para que no se sigan filtrando las conversaciones telefónicas del Palacio de Gobierno. Algunos les echan la culpa a los penes de la CIA que han sido vistos hasta disfrazados de hombres ranas en la pila central de La Moneda. Se supone que la jugada también se la hicieron al anterior gobierno, porque no es cosa de creer que la intervención telefónica haya sido instalada exclusivamente para la Unidad Popular.

SOSPECHOSOS

QUE CHILE concede el asilo contra la opresión está muy bien y se está dando en toda la línea. Pero de ahí a que tengamos que acoger a cualquier fresco que venga quizás con qué oscuros fines, eso sí que no. Tal fue lo que aconteció con 3 dominicanos que deberán agarrar sus valijas y emprender otros rumbos.

Waronet Jiménez de los Santos, sargento de Ejército, de 30 años; Mario de León Gutiérrez, también sargento, de 30 años y Carlos Casado Martínez, de 21 años, estudiante, llegaron a Chile el jueves en la noche por vía aérea, procedentes de México.

Venían con la chiva de que eran prófugos políticos, de que sus vidas peligraban y que esto y lo otro. Pero cuando debieron mostrar pruebas, no fueron capaces. Se fueron en puras barretas y contradicciones. Y por chamullentos ayer se les puso en otro avión, devolviéndoseles en otro avión a México. Lo malo es que en ese país ya antes les habían negado asilo por los mismos motivos. Pero ése es problema de ellos.

INDIGENAS

TRES PREDIOS agrícolas, que en conjunto representan más de 300 hectáreas (sólo 175 estaban sembradas) fueron ocupados ayer por mapuches de las reducciones de Lautaro y Perquenco.

Los compañeros mapuches que ya estaban hasta la coronilla con que los huincas los miraran al lote, sostienen que las tierras que ocuparon les pertenecen desde tiempos inmemoria-

les y que las tres personas que figuraban como dueños (todavía se supone que legalmente lo son) Juan Jaquel, Ernesto Paslach y Enrique Eisotie, son los que se las habían usurpado a la mala.

El Ministro del Interior dio instrucciones a las autoridades de la zona para que solucionen el problema a la buena, sin violencia.

CONVENIO

CHILE y Gran Bretaña (sus gobiernos, por supuesto) firmaron un acuerdo complementario destinado a la creación de un Centro Chileno-Británico de Electrotecnología en Santiago. Naturalmente que con el acuerdo salimos ganando, pues se impartirá instrucción teórica y práctica en materia de tecnología electrónica a 800 alumnos, realizando las clases chilenos y británicos.

El aporte del Gobierno inglés consiste en el envío de cinco profes que son verdaderos capos en electrotecnología; adiestramiento y formación de cinco profes chilenos en Gran Bretaña; becas para ex alumnos y alumnos destacados; equipos especializados e implementos y aparatos para montar los talleres.

El Gobierno nuestro, por su parte, aportará terrenos y el edificio para la escuela. Asimismo se hará cargo de pagar el sueldo a los maestros que vengan de Gran Bretaña, como también a todo el personal criollo.

UNA AYUDITA

EL intendente de Coquimbo debe haber pegado un tremendo salto cuando recibió ayer 30 mil escudos que servirán para ir ayu-

dando en algo a las familias más afectadas con la sequía. Las lucas fueron cursadas con cargo al ítem del 2 por ciento constitucional, que se relaciona con las calamidades.

El Sub del Interior, Daniel Vergara, dijo al respecto que el Gobierno de la UP, implantará una línea de ayuda más dinámica, con participación más directa y responsable de las autoridades.

Por otra parte, una delegación de Ovalle se fue de entrevista con el flaco Tohá, solicitándole que se continúen los programas de emergencia denominados "Alimentos por Trabajo", para los damnificados por la sequía. "Somos 40 mil los afectados por la sequía, dijeron. Y por eso necesitamos que los programas realizados a través de la Oficina de Emergencia, continúen".

La próxima semana todos los parlamentarios de la zona afectada por la falta de agüita, están invitados al Ministerio del Interior, para continuar analizando el problema en forma global.

VIVIENDA

SESENTA MIL familias de los campamentos de emergencia contarán con su casita propia antes del próximo invierno. La aseveración pertenece al Ministro de la Vivienda, Carlos Cortés.

El Secretario de Estado que ha tomado verdaderamente en serio su cargo, piensa dar una solución integral al problema habitacional.

Para empezar a darle color a la iniciativa, el Ministro Cortés tiene proyectado para este fin de semana un amplio recorrido por las poblaciones más abandonadas, donde se requiere solución a problemas de suma urgencia.

COCTEL

EL Canciller Clodomiro Almeyda, ofreció ayer un cóctel, en el Salón Rojo, a las delegaciones asistentes al Festival Latinoamericano de Televisión. La reunión tuvo por finalidad acentuar los lazos de amistad y cooperación entre los cineastas latinoamericanos y el Gobierno.

ESTE es Gabriel Molina, chico, uno de los capos de la televisión de Cuba, chico. Gabriel mira embelesado a una de sus admiradoras durante el cóctel ofrecido a los delegados al Festival Latinoamericano de Televisión, que se está realizando en Santiago.

Pura "torta" para las universidades sureñas

EL PRESIDENTE de la República, Dr. Salvador Allende, accedió a la petición que le formulara el diputado socialista por Concepción, Gerardo Espinoza Carrillo, para incluir en la Legislatura Extraordinaria el Proyecto de Ley que concede recursos financieros extraordinarios a la Municipalidad de Talcahuano, Universidad de Concepción y Universidad Técnica del Estado de la ciudad penquista.

El proyecto otorga una fuente de recursos permanentes a estos institutos al redistribuir el ingreso que produce la contribución que grava las ventas internas del acero. La iniciativa fue presentada con las firmas de los diputados de la Unidad Popular de la provincia de Concepción.

GERENTE

Uno de sus mejores hom-

bres puso el Partido Socialista al frente de la Gerencia General (y Vicepresidente Subrogante) de la Empresa de Comercio Agrícola, ECA.

Es nada menos que Carlos Barreto Ibáñez, 51 años, casado, 3 hijos, con vasta experiencia en administración y comercio y con estudios universitarios de agricultura.

Carlos Barreto ha tenido

durante su vida una intensa actividad. Durante muchos años fue funcionario de la Municipalidad de Viña del Mar. Antes trabajó en la Revista "Ercilla", desempeñando variadas funciones, entre ellas, corrector de pruebas. Paralelo a lo anterior, ejerció el comercio durante 18 años.

Su vida política está jalonda de responsabilidades, que comienzan en la Seccional "Héctor Barreto", de la Octava Comuna. Esta seccional lleva el nombre de una hermano de Carlos Barreto, que fuera el primer mártir del Partido Socialista, en la lucha contra el nazismo.

DURANTE el cóctel que tuvo como escenario la Cancillería, el rector de la Universidad Católica, Velasco cuenta del Festival Latinoamericano de Televisión, Ministro de Relaciones Exteriores, Clodomiro Almeyda.

Funcionarios del Gobierno de la UP declaran

"EL PENSAMIENTO de la mesa directiva de nuestro partido, Carlos Morales Aylas, presidente de nuestra colectividad que ocupamos la Administración Pública, hacen una declaración que hemos llegado al gobierno no para acrecentar el poder, sino para servir al país". Lo anterior, lo dijo el ministro de Vivienda y Urbanismo, Marcos Álvarez, al formular una declaración notarial de todos sus miembros. Álvarez García concurrió hasta la Notaría de Valdivia y declaró bajo juramento de que no tiene un departamento, un automóvil Fiat 600 ni una casa y de oficina profesional.

El Subsecretario de Vivienda y Urbanismo, Carlos Cortés, declaró a los periodistas que adoptó una actitud de claridad a los periodistas que había "estimado sana jerarquía administrativa al comenzar su gestión, formular una declaración de sus bienes personales y de su conducta de mi vida pública y privada han honradamente".

